

Todd Howland, alto comisionado para los Derechos Humanos de la ONU y el defensor del Pueblo, Jorge Armando Otálora, buscan una salida al conflicto con las comunidades indígenas del Cauca.

A esta hora avanza la reunión de los funcionarios con los líderes indígenas del Cauca, con el acompañamiento de la Iglesia buscan espacios de concertación entre el Gobierno y los representantes de la comunidad, al momento se conoce que 57 civiles y 68 miembros de la Fuerza Pública han resultado heridos en las protestas que iniciaron el 25 de febrero, Jorge Armando Otálora se refirió a la situación.

“Lo que se está generando es una permanente situación de violación de derechos humanos de parte y parte y eso no va encaminado a solucionar el problema sino a agravarlo. Estamos en ese proceso, yo quiero ser en eso muy prudente hasta que no logremos reunirnos, ya nos reunimos con una parte muy importante que es el Gobierno, queremos reunirnos con los representantes de la comunidad indígena, generar una ruta y ahí si lograr que se sienten las dos partes a dialogar que es el gran reto que tenemos esta Comisión Facilitadora”. Explicó Otálora.

La Defensoría logró un pacto temporal de no agresión, pero a pesar del acompañamiento humanitario aún no han podido lograr que Gobierno y líderes indígenas se sienten a concertar y cesar definitivamente la situación.

El funcionario dijo añadió que los indígenas buscan la entrega de 20.000 hectáreas como reparación integral por las masacres que se dieron contra el pueblo Nasa entre el 16 de Diciembre de 1991 y el 11 de abril de 2001. El Gobierno ofreció 3.000 hectáreas y 2.000 millones de pesos para proyectos productivos pero la propuesta fue rechazada y además las comunidades ocuparon los predios y luego iniciaron las protestas que han sido reprimidas por el Esmad y el Ejército.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/defensoria-y-onu-integran-comision-para-solucionar-conflicto-en-cauca/20150312/nota/2670766.aspx>